

# Некоторые вопросы управления акционерным обществом по законодательству РФ

*Беженар Александр Николаевич,  
аспирант Российской академии  
народного хозяйства и государственной службы  
при Президенте Российской Федерации  
bejenar\_alexandr@mail.ru*

---

## **Беженар А.Н. Некоторые вопросы управления акционерным обществом по законодательству РФ**

В статье рассматриваются некоторые актуальные аспекты управления акционерными обществами, что объясняется, прежде всего, активным развитием предпринимательских отношений, способствующих возникновению новых правовых институтов. Критический взгляд на управление акционерными обществами в Российской Федерации позволил обозначить отдельные проблемы, возникающие при управлении, а также наметить возможные пути их решения.

**Ключевые слова:** органы управления обществом, акционерное общество, корпоративные отношения, участники хозяйственных обществ, акционеры.

**Bezenar Aleksandr N.**, Postgraduate Student of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration.  
**Some Issues of Joint-Stock Company Management under the Laws of the Russian Federation**

The article discusses some relevant aspects of management of joint stock companies, which is explained primarily by the active development of business relations, contributing to the emergence of new legal institutions. A critical view of the management of joint stock companies in the Russian Federation allowed to identify some problems arising in the management, as well as to identify possible solutions.

**Keywords:** management bodies of the company, joint-stock company, corporate relations, participants of economic companies, shareholders.